

Kinder profitieren doppelt

Kleiderbörse spendet an Förderverein der Regenbogenschule

(red) Hunderte von Müttern und Vätern schoben sich durch das Sport- und Jugendzentrum in Bleidenstadt, um noch das eine oder andere Schnäppchen für die Winterausstattung ihrer Kinder zu ergattern. Das bewährte Team um Tanja Hahn hatte wieder in stundenlangem Einsatz Kleidung entgegengenommen, sortiert und auf die großen Tische und Kleiderstände verteilt. Jetzt konnte Bilanz der Kleiderbörse, die erstmalig unter der Schirm-

herrschaft der Bürgerstiftung Taunusstein stattgefunden hatte, gezogen und eine tolle Spende an der Förderverein der Regenbogenschule übergeben werden: die Summe von 1.162,67 Euro setzt sich zusammen aus den Erlösen des Basars und einer Einzelspende, die Simon Pitton für den Förderverein an die Bürgerstiftung gespendet hat. So kann die nächste Baumaßnahme „Rutschen und Kletterparcour - Sanierung Schräge“ im Frühjahr 2014 an der

Schule realisiert werden, damit sich die Kinder in der Pause so richtig austoben können. Ein doppelter Gewinn also für unsere Jugend in der Stadt!

Spielzeuggörse am 09.11.

Das Team organisiert am Samstag, 9. November an gleicher Stelle auch wieder die beliebte Spielzeuggörse, eine gute Gelegenheit, schöne Weihnachtsgeschenke einzukaufen und gleichzeitig etwas für die gute Sache zu tun.



Freuen sich über das tolle Ergebnis (vlnr): Martina Emsermann und Tanja Hahn vom Team der Kleiderbörse, Uwe Löser und Maria Graffe vom Vorstand der Bürgerstiftung, Roswitha Bausch (Team Kleiderbörse) sowie Tanja Müller-Friedrich (1. Vorsitzende des Fördervereins)

Foto: privat